

# RESNARKOBA

## Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh di Masjid Nurul Huda: Komunitas dan Polisi Bersinergi untuk Keamanan dan Kesejahteraan

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

Mar 13, 2024 - 17:03



*Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh di Masjid Nurul Huda: Komunitas dan Polisi Bersinergi untuk Keamanan dan Kesejahteraan*

Dalam upaya menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat, Polsek

Palabuhanratu menggelar kegiatan Safari Subuh di Masjid Nurul Huda, Wilayah Hukum Polsek Palabuhanratu, pada Rabu, 13 Maret 2024. Kegiatan yang dimulai pukul 04.35 WIB ini berhasil menciptakan dialog interaktif antara aparat kepolisian, tokoh masyarakat, dan warga sekitar.

Kapolsek Palabuhanratu, KOMPOL Roni Haryanto S.IP, MH., menyampaikan, "Kegiatan ini merupakan bentuk sinergi antara Polsek Palabuhanratu dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Melalui dialog yang terjalin, kami dapat bersama-sama mengidentifikasi permasalahan serta mencari solusi yang tepat demi kesejahteraan bersama."

Rangkaian kegiatan dimulai dengan pelaksanaan Sholat Subuh berjama'ah, dilanjutkan dengan dialog interaktif dan sharing informasi antara Polisi RW Aiptu Risa Dwi Purnomo, bersama Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu Aipda Deden Sun Gari S.Pd, dengan para jamaah masjid.

Dalam dialog tersebut, berbagai isu penting dibahas, mulai dari penanganan masalah keamanan lingkungan, peran keluarga dalam mencegah kenakalan remaja, hingga upaya mitigasi bencana alam seperti banjir dan cuaca ekstrem. "Kami juga mengingatkan warga akan nomor hotline yang bisa dihubungi untuk mendapatkan informasi atau pertolongan dari kepolisian," tambah Kapolsek.

Pihak kepolisian turut mengajak masyarakat, terutama yang tinggal di sekitar pesisir pantai, untuk saling menjaga dan mengingatkan satu sama lain terhadap potensi bahaya laut, terutama pada waktu akhir pekan ketika banyak wisatawan berkunjung. "Kami berharap dengan sinergi yang terjalin, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua," tutup Kapolsek Palabuhanratu.